

動く世の中、視点を変えれば見えてくるものがある。ホンネで言いたいことがある。



瓦ばん！

平成21年1月8日発行

発行責任者：根っから地元派 ばん よしはる

ban-4@ares.eonet.ne.jp

<http://bannara.com/>

第6号

新年おめでとうございます。ばんよしはるです。

寒い日が続きますが、皆さんお加減いかがでしょうか。

今年は、必ず衆議院選挙が行なわれます。来るべき総選挙は、明治時代以来の中央集権型の統治構造を根本から改め、地域・生活者起点で国づくりを行なう真の選挙にしてもらいたいものです。

そこで、地方から見たこれからの国のあり方とは・・・

- ・この国の権限を官僚から国民に取り戻し、中央と地方が対等な関係にならなければならない。
- ・中央集権型の陳情政治、バラマキ型の補助金政治と決別し、行政の無駄使いをなくすべきである。
- ・地域・生活者の立場に立った住民自治を確立することが必要で、これを実現する為には、住民参画の拡充により住民が主役となる地域づくり、国づくりを進めなければいけない。

これらは、これからの日本の政治を見つめる上で本当に大きな課題であると思います。

この「瓦ばん！」では町議会議員の毎日の活動の中で感じたことや思ったことを紹介していきますので、皆様からのご意見・ご感想がありましたら、お知らせ下さい。宜しく願いいたします。

今年の選挙・・・ ?月衆議院選と10月末斑鳩町町長選

結果は皆さんの一票で決まります。

相談内容がプライバシーを含む場合には・・・

住民生活部では、事前に予約しておけば相談内容がプライバシーに関する場合には相談カウンター以外の場所で年金・保険などの相談ができるようになりました。

こんなことが実現できました
皆様の応援のおかげ
です。



住民票など各種証明書が西公民館・総合福祉センター・東公民館で発行できるようになりました。

今年、4月1日からいまままで、各郵便局で発行していた各種証明書が西・東公民館、いきいきプラザ斑鳩で、発行できるようになります。

役場まで、行くのに大変だった方は、身近で住民票などを取りに行けるので便利になります。